Spende für Jugendkonzertharfe übergeben Im Juni konnte

sich die Kreismusikschule Straubing-Bogen über eine großzügige

Spende freuen. Der Spendenerlös des Straß-

kirchner Harfenkonzerts

wurde für die Beschaffung einer Jugendkonzertharfe für die

Kreismusikschule Straubing-Bogen

be konnten die Planungen für die Beschaffung des mit etwa 8 000 Euro teueren Qualitätsinstruments bereits in die nächste Stufe über-

richt kontinuierlich steige. Bürger-

meister Christian Hirtreiter freute

führt werden. Zum jetzigen Zeitpunkt unterrichtet Dorothee Scheierling an der Harfe zwölf Schüler und hat die Absicht, zum neuen Schuljahr 2021/22 einen zusätzlichen Nachmittag einzurichten, da die Nachfrage nach Harfenunter-

übergeben. Bei der Spendenübergasich sichtlich über den stolzen Betrag von 410 Euro, der durch den Freundeskreis der Kreismusikschu-

le weiter aufgestockt wird. Andreas Friedländer, der Leiter der Kreismusikschule, bestätigte, dass die Investition gut angelegtes Geld ist. -Bild: Der Leiter der Kreismusikschule Andreas Friedländer (rechts), Harfenlehrerin Dorothee Scheierling und Bürgermeister Christian Hirtreiter waren erfreut über das

gut gefüllte Porzellan-Schwein (von

rechts). Text/Foto: Ch. Hirtreiter/Foto: J. Bartek